



## el Foro

**CONTORSIONIS-  
TA.**

Morena acordó proponer a Sergio Gutiérrez Luna como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados ante la muerte de **Ifigenia Martínez**. El diputado Ricardo Monreal fue quien planteó la posibilidad en una reunión plenaria privada, ayer lunes. Además, dijo que consideraba qué Gutiérrez Luna había hecho un buen trabajo. Por otro lado, Dolores Padierna fue aprobada como vicepresidenta.



**REHILETE.** Juan Ramón de la Fuente envió condolencias del gobierno federal y ofreció apoyo a las autoridades de Egipto por la muerte de tres personas en calidad migrante de dicha nación por una confusión de elementos de la Sedena. El ministro de Asuntos Exteriores de Egipto, Badr Abdelatty, agradeció el gesto y dijo que es un tema importante en su país, además que estiman las relaciones con el gobierno mexicano.